

Inicio > Generales > No necesitamos depender de ningún tubo...



Gustavo Petro, presidente de Colombia

Foto: Presidencia



Zona Cero
@zonacero

20 de Noviembre de 2023
11:18 am

Share:



Generales

“No necesitamos depender de ningún tubo”: reviven frase de Petro sobre PDVSA-Ecopetrol

“Jamás propuse eso ni se me ocurriría, porque lo que estoy contemplando es una transición a energías limpias”, respondió durante la campaña presidencial.

La polémica generada este fin de semana por el Presidente Gustavo Petro sobre una posible asociación entre Ecopetrol y Pdvsa de Venezuela para la exploración de petróleo y gas en el vecino país, revivió unas declaraciones que el hoy Jefe de Estado hizo en campaña: “No necesitamos depender de ningún tubo de Venezuela”, declaró para Blu Radio el 8 de junio de 2022.

En medio de la controversia que su propuesta generó por los posibles efectos económicos, políticos y ambientales, la cadena radial compartió este lunes las declaraciones del entonces candidato presidencial.

En la entrevista, Petro negó haber afirmado en un encuentro con **Juan Manuel Galán** sobre supeditarse del gobierno de **Nicolás Maduro** para depender del petróleo de Pdvsa.

En diálogo con los periodistas, insistió en que su propuesta sobre la transición energética no implicaba “pegarse al tubo del petróleo” de la multinacional venezolana,

“Todo lo que dije al principio es cierto, pero lo de conectarme al tubo es mentira. Jamás propuse eso ni se me ocurriría, porque lo que estoy contemplando es una

Jamás propuse eso ni se me ocurria, porque lo que estoy contemplando es una transición a energías limpias. No necesitamos depender de ningún tubo de Venezuela", aseguró.

El pasado sábado, al término del encuentro que sostuvo con el Presidente Nicolás Maduro en el Palacio de Miraflores, Petro anunció como "probable" que las estatales Ecopetrol y Pdvsa se conviertan en socias para que la petrolera colombiana explote gas y petróleo en Venezuela, que tiene las mayores reservas probadas de crudo del mundo.

"Es muy probable que Ecopetrol se vuelva socio de Pdvsa la explotación de campos de gas y de petróleo en Venezuela", aseguró Petro, después de conversar con el presidente venezolano, Nicolás Maduro, en su cuarta visita a Caracas, en la que ha estado acompañado por **el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa**, entre otras autoridades.

Voces autorizadas de diferentes sectores reaccionaron a la iniciativa del mandatario.

Una de ellas, la del **exministro de Comercio y de Hacienda José Manuel Restrepo**, quien calificó la propuesta de "incoherente".

"No se firman nuevos contratos de exploración de gas y petróleo en Colombia porque estamos contribuyendo a la transición energética de la humanidad, pero sí se hacen con este socio y en Venezuela. Entre otras, allá también afectamos a la humanidad", escribió en X.



Más sobre este tema:

- "Es muy probable que Ecopetrol se vuelva socio de Pdvsa": Presidente Petro

Etiquetas

POLÉMICA RELACIONES BILATERALES COLOMBIA VENEZUELA ECOPETROL PDVSA

Noticias recientes



DEPORTES

Luis Díaz, el motor que mueve la ilusión de Colombia contra Paraguay

hace 19 minutos



DEPORTES

"Este equipo se conformó para pelear a nivel internacional": presidente de Titanes

hace 47 minutos



SOCIALES

El fraude fiscal a la Hacienda española, un lunar en la laureada carrera de Shakira

hace 47 minutos

Regístrate aquí para recibir nuestros boletines informativos

Email *

Subscribe



SECCIONES

Generales Mundo Podcast
Política Sociales Eventos
Deportes Tecnología Multimedia
Judiciales Opinión

DESTACADOS

Barranquilla
Atlántico
Zona Caribe
Colombia

Síguenos



[Nosotros](#)

[Contacto](#)

[Términos y condiciones](#)

[Política de privacidad](#)

Zonacero.com | Todos los derechos reservados
Calle 82 # 55-55 - Oficina 310. Barranquilla, Colombia

Desarrollado por Seed